



La caf suspend l'aah sans raison apparente est ce normal

Par **luisito66**, le **02/07/2016** à **21:04**

Bonjour,

En regardant sur le site de la CAF, je m'aperçois que celle-ci me suspend mon AAH sans aucune notification ni motif. Je perçois cette allocation depuis octobre 2015 et suis en maladie, la MDPH accorde cette allocation jusqu'en 2020 ainsi que RQTH en 2021. Ma situation n'a pas changé pour motiver cette suspension.

Pouvez-vous m'aider ?

Merci.

Par **DRH 75**, le **07/07/2016** à **11:03**

Bonjour,

Réagissez vis à vis de la CAF. Envoyez un email en expliquant cela.

Avez vous regardé si la CAF ne vous a pas demandé un document ?

Si le problème subsiste, allez-y et insistez pour avoir des explications.

Bon courage.